

pengaruh motivasi pemimpin terhadap loyalitas karyawan

by Geradus Lede

Submission date: 25-Nov-2020 10:20AM (UTC-0500)

Submission ID: 1374782577

File name: -pengaruh_motivasi_pemimpin_terhadap_loyalitas_karyawan.docx.pdf (138.64K)

Word count: 1032

Character count: 6869

**PENGARUH MOTIVASI PEMIMPIN TERHADAP LOYALITAS
KARYAWAN
(Studi Kerajinan di UMKM Tohu Srijaya Junrejo Kota Batu)**

SKRIPSI



**Disusun Oleh :
GERADUS LEDE
NIM: 2016120068**

**FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADewi
MALANG
2020**

**PENGARUH MOTIVASI PEMIMPIN TERHADAP
LOYALITAS KARYAWAN**
(Studi UMKM Tohu Srijaya Junrejo Kota Batu)

Ringkasan

Motivasi atau dorongan serta semangat sangat diperlukan oleh pegawai didalam melaksanakan pekerjaan agar berjalan sesuai dengan sistem. Dalam hal ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh motivasi pimpinan terhadap karyawan di UMKM Tohu Srijaya Junrejo Kota Batu dan bagaimana loyalitas karyawan terhadap pimpinan di UMKM Tohu Srijaya Junrejo Kota Batu. Penelitian ini yang bersifat deskriptif kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh karyawan yang jumlahnya sebanyak 30 orang, dan teknik sampling menggunakan teknik *total sampling*. Instrumen yang digunakan adalah kuesioner. Analisis data menggunakan analisis regresi sederhana dengan uji hipotesis menggunakan uji t. Hasil regresi didapatkan nilai *r square* (r^2) sebesar 0,648, hasil uji t didapatkan nilai $t_{hitung} \geq t_{tabel}$ ($3,100 > 1,697$) dengan nilai signifikan sebesar 0,004 ($p\ value < 0,05$), sehingga dapat disimpulkan bahwa adanya pengaruh parsial secara signifikan variabel motivasi pimpinan terhadap loyalitas karyawan di UMKM Diharapkan pada pemimpin UMKM Tohu Srijaya Junrejo Kota Batu untuk dapat meningkatkan motivasi karyawan seperti memperhatikan kesejahteraan karyawan, memenuhi kebutuhan rohani karyawan, peningkatan karir, memberikan ruang untuk berpendapat, serta seorang pemimpin tidak lupa untuk melakukan evaluasi atas kepemimpinannya.

Kata Kunci: Loyalitas Karyawan, Motivasi pemimpin

² BAB 1

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Untuk mencapai ¹⁷ suatu keberhasilan pada instansi yang di ingin seperti yang diungkapkan oleh Widjaya (1986) Di zaman modern saat ini manusia sebagai pemeran utama yang mengelolah sistem dalam sebuah organisasi agar bisa tercapainya tujuan tertentu. persoalan yang menjadi prioritas dalam manajemen sumber daya manusia yang harus diperhatikan ialah loyalitas karyawan. Adanya keberhasilan suatu instansi dipengaruhi oleh loyalitas karyawannya. Peran sumber daya manusia dalam suatu organisasi adalah penentu yang sangat penting bagi efektivitas dan keberhasilan organisasi dalam mencapai tujuannya.

Dalam sebuah instansi manusia yang menjadi faktor utama dalam melakukan aktivitas sebuah instansi. Untuk mempekerjakan seorang karyawan pemimpin harus berprinsip untuk menjadi motivator bagi karyawannya, karena yang sangat dibutuhkan seorang karyawan adalah motivasi, terutama motivasi dari seorang pemimpin.

Perusahaan membutuhkan pimpinan yang dewasa serta loyal untuk menciptakan visi dan misi untuk masa depan perusahaan, dan memberikan inspirasi agar tercapai tujuan tersebut. Pimpinan pada dasarnya adalah motivator yang mampu menggerakkan sekelompok orang untuk tujuan tertentu (Fuad Mas'ud, 2002). ⁹ Tantangan pemimpin tidak hanya menambah produktifitas pegawainya tetapi karyawan juga harus memiliki loyalitas terhadap perusahaan. ⁴ Adanya dukungan dari rekan kerja akan membantu karyawan untuk meningkatkan

kinerjanya, serta dukungan dari pemimpin akan membantu karyawan untuk loyal terhadap pekerjaannya (Ayu Purnama, 2013).

Motivasi pimpinan adalah nilai akar dilakukan oleh seorang pimpinan/manager dalam memberikan inspirasi, motivasi, serta dukungan terhadap seseorang dalam mengambil tindakan. Jika pimpinan mampu memberikan motivasi kepada pegawai dengan baik, maka pegawai akan sangat bersemangat dalam bekerja (sarwoto. 1991: 136). Motivasi atau dorongan serta semangat sangat diperlukan oleh pegawai didalam melaksanakan pekerjaan agar berjalan sesuai dengan lancar. bahwa “dengan adanya moril atau semangat yang tinggi dikalangan pegawai maka pelaksanaan pekerjaan akan lancar”.

Dengan adanya motivasi tinggi yang dimiliki karyawan akan lebih semangat dan akan menggerakkan kemampuan yang dimilikinya seperti tenaga, keahlian, keterampilan dan juga waktu sehingga karyawan akan merasa memiliki rasa tanggung jawab untuk melaksanakan tugas dan wewenangnya. dalam hal ini karyawan akan bekerja dengan seoptimal mungkin untuk mencapai kualitas kerja yang maksimal, tidak hanya karena semata-mata ingin memenuhi kebutuhannya. Motivasi sangat besar pengaruhnya bagi sesuatu pekerjaan, oleh karena itu merupakan sumbang pertimbangan oleh pemimpin untuk membuat karyawan termotivasi terhadap tugas dan tanggung jawabnya. Jadi suatu pekerjaan yang tidak dilandasi dengan motivasi, pekerjaan hendak timbul hasil yang tidak searah dengan yang diharapkan dapat juga dikatakan pekerjaan yang tidak maksimal. Dengan demikian, bahwa motivasi sangat dibutuhkan karena dengan adanya motivasi setiap pegawai akan bekerja dengan keras serta loyal untuk mencapai efektivitas kerja yang lebih baik, oleh karena itu motivasi pemimpin terhadap

loyalitas karyawan sangatlah berpengaruh di dalam suatu perusahaan maupun organisasi.

Fungsi motivasi dalam perusahaan adalah menghasilkan semangat kerja, agar produktivitas kerja para karyawan semakin meningkat. oleh karena itu fungsi yang didapatkan karena bekerja sama dengan orang-orang yang loyal terhadap tugas dan tanggung jawabnya. Dalam hal ini, pekerjaan dapat diselesaikan dalam standar dan skala waktu yang sudah ditentukan oleh instansi tersebut. serta orang akan senang melakukan pekerjaannya. Sesuatu yang dikerjakan karena ada motivasi yang mendorongnya serta membuat orang senang melaksanakan tugas dan tanggung jawabnya. Pegawai tersebut akan merasa dihargai atau diakui akan apa yang dilakukannya, orang akan semakin semangat bekerja keras. Karena motivasi yang begitu tinggi untuk menghasilkan produktivitas sesuai target yang mereka rencanakan. Kinerjanya akan diawasi oleh pihak yang berwenang dan tidak akan membutuhkan terlalu banyak pengawasan. Hal ini akan memberikan nuansa pekerjaan dan berbeda yang bagus diseluruh sistem.

Berdasarkan dari kesimpulan permasalahan diatas, maka peneliti tertarik untuk meneliti Pengaruh motivasi seorang pemimpin dengan loyalitas karyawan yang dipimpin, maka dengan ini peneliti mengambil judul **“Pengaruh Motivasi Pimpinan Terhadap Loyalitas Karyawan, (Studi UMKM Tohu Srijaya Junrejo Kota Batu)”**.

1.2 .Ruang Lingkup Penelitian

Lingkup bahasan dalam penelitian ini dibatasi oleh variabel-variabel yang berkaitan dengan variabel Motivasi terhadap loyalitas Karyawan. Dalam

penelitian ini akan diamati dan diteliti sejauh mana pengaruh motivasi karyawan terhadap loyalitas karyawan.

1.3 . Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang diatas maka penulis merumuskan pokok masalah adalah sebagai berikut:

- a. Bagaimana pengaruh motivasi pimpinan terhadap karyawan di UMKM Tohu Srijaya Junrejo Kota Batu ?
- b. Bagaimana loyalitas karyawan terhadap pimpinan di UMKM Tohu Srijaya Junrejo Kota Batu ?

1.4 Tujuan Penelitian

Berdasarkan perumusan diatas maka tujuan penelitian yang akan dicapai adalah :

- a. Untuk mengetahui pengaruh motivasi pemimpin terhadap karyawan
- b. Untuk mengetahui loyalitas karyawan terhadap pemimpin

1.5 Manfaat Penelitian

Dari pelaksanaan kegiatan penelitian ini, maka diharapkan mampu memberikan manfaat diantaranya sebagai berikut:

- a. Teoritis
 1. Bagi pihak pelaku bisnis, penelitian ini bisa dijadikan sebagai acuan atau referensi untuk dapat mengembangkan bisnis serta peningkatan bisnisnya terutama pada pusat produksi.
 2. penelitian ini diharapkan dapat memberikan tambahan informasi serta ide baru, bagi pembaca dan pihak yang

berkepentingan dalam mengetahui referensi dalam pengembangan bisnis.

b. Praktis

1. untuk Universitas, sebagai sumbangan pemikiran dan dapat bermanfaat sebagai bahan perbandingan dengan referensi untuk penelitian-penelitian selanjutnya.
2. Bagi pihak lain, hasil penelitian ini juga dapat digunakan sebagai bahan referensi, masukan dan tambahan bagi pihak lain yang ingin melakukan penelitian selanjutnya.

pengaruh motivasi pemimpin terhadap loyalitas karyawan

ORIGINALITY REPORT

26%

SIMILARITY INDEX

25%

INTERNET SOURCES

2%

PUBLICATIONS

6%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	id.123dok.com Internet Source	4%
2	johannessimatupang.wordpress.com Internet Source	3%
3	www.bbpp-lembang.info Internet Source	2%
4	123dok.com Internet Source	2%
5	repository.iainpurwokerto.ac.id Internet Source	2%
6	repository.ubharajaya.ac.id Internet Source	2%
7	eprintslib.ummgl.ac.id Internet Source	1%
8	publikasi.unitri.ac.id Internet Source	1%
9	www.coursehero.com Internet Source	1%

10	fifialombeng.blogspot.com Internet Source	1%
11	idtesis.com Internet Source	1%
12	jurnal.stikes-kharisma.ac.id Internet Source	1%
13	docobook.com Internet Source	1%
14	id.scribd.com Internet Source	1%
15	icjr.or.id Internet Source	1%
16	moam.info Internet Source	1%
17	Suseno Hadi Purnomo. "ANALISIS SUMBER DAYA MANUSIA PADA BISNIS PARTNER PT. BANK MEGA CABANG TANJUNG MAKASSAR", Journal Ekonomi Manajemen dan Akuntansi STIE Wira Bhakti Makassar Internasional, 2020 Publication	1%
18	repository.uinsu.ac.id Internet Source	1%

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

pengaruh motivasi pemimpin terhadap loyalitas karyawan

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6

PAGE 7
